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平成１９年度 南房総市行政改革推進委員会 第２回会議録 

 

・開催日時   平成２０年２月２０日（水） 午後２時～午後３時３０分 

・開催場所   三芳農村環境改善センター ２階 大会議室 

・出席委員   庄司眞敏委員 大和田愼一委員 古内德子委員 忍足浩男委員  

平栁常子委員 早川光樹委員 平井惠美子委員 稲葉輝實委員  

渡邉政久委員 木曽貴夫委員 川名晴作委員 忍足よね子委員 

嶋田由美子委員  

・欠席委員   鈴木俊一良委員 羽山誠委員 

・市側出席者  市長 副市長 収入役 総務部長 企画部長 戦略プロジェクト推進部長 

        保健福祉部長 生活環境部長 農林水産部長 商工観光部長 建設部長  

        議会事務局長 富山支所長 三芳支所長 白浜支所長 千倉支所長  

丸山支所長 和田支所長 

        総務課長 企画政策課長 財政課長 業務課長  

        行政改革推進室長 行政改革推進室係長 担当１名 

・次  第   １．開  会 

        ２．会長あいさつ 

        ３．本部長あいさつ 

        ４．議  事 

         (1) 集中改革プランの取り組みについて 

   ①平成２０年度の組織編成について 

          ②各種イベントの見直しについて 

          ③市有財産の処分方針について 

          ④公共施設の再編について 

         (2) その他 

        ５．閉  会 

・公開又は、非公開の別 

       公開 

・傍聴者   なし 
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●要 旨 

１．開  会 

２．会長あいさつ 

３．本部長あいさつ 

４．議  事 

 (1) 集中改革プランの取り組みについて 

        集中改革プランの取組状況について説明。 

 【主な意見】 

【①平成２０年度の組織編成について】 

  委 員     支所体制の縮小についてはしかたないと思うが、消防団の出動体制について、本

部の支持を待たなければ支団は動けないのか。火事、遭難、災害等では、支所に第

一報が入る場合もある。本部の支持を待っていては、人命に関わる場合もある。 

  生活環境部長  消防団の出動体制について、基本的に本部への連絡は、本庁の消防防災課が掌握

している。遭難等緊急時の対応については、支所を通じて地元の支団へ連絡を取る、

あるいは、支所長から要請をすることができるようになっている。それが難しい場

合は、消防防災課が団長に連絡を取り、その指示の下に出動体制を取るようになっ

ている。災害発生時の体制については、各支所への支所以外の職員の段階的な配備

体制を含め、検討を行っている。 

  委 員     支所の縮小については、やむを得ないと思われる。しかし、人的交流の多い地域

は、トップシーズンには、多くの観光客が訪れる。そうした場合の緊急時の対応方

法等や役割分担を十分考慮しながら再編を行っていく必要がある。 

 

【②各種イベントの見直しについて】 

  委 員     現状では、イベントを行うことが、目的なってしまっているものが多い。ただ、

補助金等については、すべて一律に削減するのではなく、目的や効果がしっかりし

たものについては、継続してもらいたい。 

  市 長     確かに年を経るごとに、形骸化しているイベントも見受けられる。本来の目的を

達成するためには、別の手段やより良い方法がないかという観点から見直しを行っ

ていく必要がある。手段と目的を見失わないように進めていきたいと考えている。 
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  委 員     各種団体が自分達で自立していけるような方向にもっていく必要がある。団体が

自立することによって、市が行っているイベントの受け皿となり、経費の削減につ

ながるのではないか。 

  市 長     イベントの見直しについては、それらをなくしていくということではなく、もっ

と効果的で効率的な方法がないか検討していくことが重要である。委員からの意見

を踏まえて検討を進める。 

 

 (2) その他 

        今後の予定について事務局より説明。 

５．閉  会 


